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会議内容（次第順）

・広報誌について、説明をうけた。

令和4年度第10回　学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上　一郎

開催日時

開催場所　

2023.1.13 （火）　16:00〜17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠（会長）　高瀬廣子　　西 貴子
出席者（委員）

井上一郎　早苗愉香　澁谷 薫　田中史人 横田和長（校長）

水谷 実岐（事務局・副校長）

なし

2023.2.17 (金)　学校運営協議会16:00〜

松ノ木中学校　被服室

①前回議事録の承認
②次年度学校経営方針（案）審議
③杉並区教育調査の考察

【報告事項】

①承認された。
②授業アンケートの結果をふまえて経営方針を作成しています。子どもたちが、物事を自分事として捉え、主体性が
見え始めてます、自ら考え、判断し、行動する力、すなわち『自立』した人を目指しながら、学びをとおして夢（目標）を
もち、自信をもたせていくことで成長につなげていく。教員の一方通行にならないようにふみこんで考えたい。土曜授
業を原則授業公開として生徒の様子や教職員の取り組みを保護者や地域関係者に公開したい。特別活動において
は、教職員が裏方となりながら、生徒たちの意見を尊重し、企画・運営させることで『自立』を促す。3月の会議にて確
定させます。他にご意見があれば、お伺いしたいです。
③調査の結果から、学校の捉え方と、結果に差があるものがあり、対策が必要と考えます。重点項目と受け止めてい
ます。
いじめに関しても保護者の回答と教職員の回答とに差があることがわかりました。今後さらに、予防的声掛け・指導・
見守りを複数の教員で行い、情報共有を徹底していきます。

【その他】

(1)会長挨拶
コロナがいまだに尾をひいていますが、本校は行事を行うことができているので、ありがたく思います。
先生方にも生徒が夢がもてるような3学期になるよう、ご指導お願いいたします。

(2)学校長挨拶・報告
3学期はスムーズに行われています。コロナも本校では落ちついています。
卒業式は、できれば在校生も入れて、人数制限無しで行いたい。3年生は、入学式の記念写真がないので、卒業式の
写真は撮り、少しでも記念になればと考えいます。コロナで制限もあると思いますが、ピンチをチャンスにかえていきた
い。

・1年生は、4月から環境のについて学習してきました、その成果を1月の環境サミットで発表いたします。
・2年生は、2月にスキー移動教室に向けて準備、体調管理をお願いしています。
・3年生は、スピーキングテストの結果が出た、都立の願書をネットにて提出します。
・学校用務について。

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

次回の会議日程

様式２




